



Écocentres
MRC de Kamouraska

Objet : Modifications des horaires d'ouverture des écocentres de La Pocatière, Saint-Pascal et Saint-Alexandre-de-Kamouraska

Mesdames, messieurs

En raison des risques importants d'infection causée par le coronavirus (COVID-19) et pour faire suite aux directives du Ministère de la Santé et des Services sociaux du Québec et de RECYC-QUÉBEC, Co-Éco vous informe qu'à moins d'avis contraire, les écocentres desservant les municipalités de la MRC de Kamouraska n'ouvriront pas selon les horaires prévus du printemps 2020. Les écocentres demeureront donc fermés jusqu'à nouvel ordre.

Nous suivons la situation de très près et nous vous communiquerons toutes les informations susceptibles de modifier à nouveau les horaires et les opérations de vos écocentres de La Pocatière, de Saint-Pascal et de Saint-Alexandre-de-Kamouraska.

Merci de votre collaboration

Solange Morneau,
directrice générale par intérim
Co-éco

